



Aragón

El Auditorio de Zaragoza reunió entre el 26 y el 30 de septiembre el 4º Congreso Forestal Español, organizado por la Sociedad Española de Ciencias Forestales y el Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón. El encuentro, que llevó por título "La ciencia forestal: respuestas para la sostenibilidad", reunió a unos 1.000 especialistas de toda España, y abordó, entre otros temas, la protección contra los incendios forestales, la regeneración natural y la sostenibilidad de los ecosistemas desde la perspectiva de las ciencias forestales.

El objetivo del congreso fue presentar el estado de la Ciencia Forestal y su contribución a la sostenibilidad, entendida como el desarrollo mediante la gestión sostenible del sector en España, analizando sus valores y deficiencias, así como sus perspectivas en la sociedad actual.

El encuentro se dividió en mesas temáticas, en las que se presentaron temas específicos desde la perspectiva de la sostenibilidad, y mesas redondas, que se constituyeron en foros de debate sobre temas de actualidad, a partir de breves presentaciones de un panel de expertos en casa asunto.

Las mesas temáticas abarcaron la caracterización, dinámica y biodiversidad de los ecosistemas forestales; genética forestal, viveros y repoblaciones; silvicultura y sistemas agroforestales; hidrología forestal y lucha contra la diversificación; inventario y ordenación de sistemas y recursos forestales; protección contra incendios forestales; sanidad forestal; uso público y conservación en los espacios naturales; tecnología

e industrialización de los productos forestales; y ciencias sociales forestales.

La celebración del IV Congreso Forestal Español en Zaragoza supone un reconocimiento importante para el sector forestal de esta Comunidad. De hecho, en Aragón estamos haciendo

ZARAGOZA ACOGIÓ EL IV CONGRESO FORESTAL ESPAÑOL

importantes esfuerzos para la conservación, puesta en valor sostenible del medio ambiente y vertebración del territorio, a través de iniciativas como la creación de gerencias de desarrollo socioeconómico en espacios protegidos o el impulso sin precedentes a los Planes de Ordenación de los Recursos Naturales. Además, en los últimos dos años hemos duplicado el presupuesto en prevención y extinción de incendios forestales, esfuerzo al que se suma un plan de recuperación de zonas afectadas por grandes incendios y otro plan para reforzar las áreas cortafuegos de nuestros bosques, para minimizar los efectos del fuego y conseguir que los retenes trabajen en las mejores condiciones de seguridad. 

Alberto Contreras Triviño
Director general de Medio Natural del Gobierno de Aragón